

## Bekante Persönlichkeit

Seit 1989 bin ich eine Kasselerin, also Zugezogene. Seit dem habe ich sehr viel erlebt in und um Kassel, viele nette Menschen kennengelernt. Eine davon ist Erika Knauf. Wir haben uns in der Schreibwerkstatt im Stadtteilzentrum Agathof kennengelernt. In der Schreibwerkstatt haben wir unter der Leitung von Jaqueline Engelke und Anna Magdalena Becker eigene Gedichte und Geschichten, ausschließlich zu unserem eigenen Leben, geschrieben.

Seit 2008 war ich schreibendes Mitglied dieser Gruppe von 8 Personen. Erika kam 2010 dazu. Wir haben uns sofort gut verstanden, denn uns verbindet eine ähnliche Kindheit und Jugendzeit. Sie hat viele schöne Geschichten geschrieben.

Aber sie ist auch gleichzeitig schon lange Mitglied des Heimatvereins Dorothea Viehmann e.V. in Niederzwehren und stellt die Dorothea Viehmann bei vielen Veranstaltungen in und um Kassel dar. Sie verkörpert die Märchenfrau von früher und erzählt die Märchen der Brüder Grimm. Sie kann über 20 Märchen auswendig und erzählt sie Wort für Wort. Weiterhin führt sie Gruppen durch das wunderschöne Märchenviertel in Niederzwehren, wo Dorothea Viehmann ihre letzten 28 Jahre gelebt hat.

Dafür bewundere ich sie.

